

Juni 2014

01

Jun

[IPA-Biker holen den Pokal nach Esslingen](#)



Sieben Esslinger IPA-Biker und eine Sozia nahmen im Juni 2014 an dem 10. Europäischen Motorradtreffen der A.F.Po.L., der Friaulischen Stadtpolizeivereinigung unter der Leitung von Gianfranco Canci teil, welches in diesem Jahr in Salt di Povoletto, einer Gemeinde in der Nähe von Udine, stattgefunden hat. Nach der individuellen Anreise der Esslinger - einige nutzten die Gelegenheit, um über das Timmelsjoch zum Zielort zu gelangen - wurden sie bei der Ankunft von Gianfranco Canci und seinen Freunden auf das Herzlichste begrüßt.

2014 von Markus Maurer